

La llegada de Dios a América

1. Cristóbal Colón descubrió América en 1492, un mundo lleno de civilizaciones que tenían sus propias costumbres y creencias religiosas.
2. Los reyes españoles decidieron conquistar el nuevo mundo y al mismo tiempo evangelizarlo con la ayuda de misioneros franciscanos, porque pensaban que las religiones indígenas eran superstición.
3. La primera etapa de la evangelización en Latinoamérica comenzó con algunos tropezones.
4. Los españoles utilizaban violencia como método para extirpar los cultos indígenas.
5. Destruían sus lugares sagrados y sus objetos religiosos de culto.
6. Por la misma razón, había muchos indígenas que aceptaban sólo externamente el cristianismo, y no en su corazón.
7. Afortunadamente había misioneros, entre ellos el famoso Bartolomé de Las Casas, que empezaron a luchar por los derechos de los indígenas.
8. El resultado fue que la evangelización se volvió menos violenta.
9. Hoy en día, el catolicismo es la religión más dominante de Latinoamérica.